



Pièces	3 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	234
Prix	600 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

A vendre, "L'escapade" dans un village classé au pied des Dentelles-de-Montmirail. Belle maison de village avec vue construite dans les règles de l'art par un architecte . Sa surface habitable de 140 m² d'un très bon confort est harmonieusement distribuée par un escalier balancé. De belles pièces de vie (salon, cuisine...) ouvertes sur une vaste terrasse au Sud de 42 m² + terrasse fermée avec barbecue idéales pour profiter des belles journées provençales tout au long de l'année avec une vue portée au loin sur les vignes. Bien à vendre par CTI immobilier en Provence à Vaison-La-Romaine. « Les ...

For sale, "L'escapade" in a classified village at the foot of Dentelles-de-Montmirail. Beautiful village house with views built in the rules of art by an architect . Its living area of 140 m² of very good comfort is harmoniously distributed by a balanced staircase. Beautiful living rooms (living room, kitchen, etc.) open on a large terrace south of 42 m² + closed terrace with barbecue ideal to enjoy the beautiful Provencal days throughout the year with a view far away on the vineyards

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

